
Herr Weber erklärt, dass auch hier eine Ortsbesichtigung mit dem Vertreter des RP durchgeführt 
wurde. Hierbei sei festgestellt worden, dass bereits heute eine Bebauungsmöglichkeit auf dem 
Grundstück vorhanden ist. Von Seiten des RP wird daher für eine Erweiterung des qualifizierten 
Bebauungsplanes keine Erfolg in Aussicht gestellt.   


